

Winterwanderweg durch das Staudacher Moor (Moorrundweg)

WINTERWANDERN

Winterwanderweg durch das Staudacher Moor (Moorrundweg). Nicht geräumt !

Startpunkt

Kirche in Egerndach

 *Distanz:*
4,1 Kilometer

 *Höchster Punkt:*
543 Meter

 *Höhenmeter:*
17 aufsteigend

Ort

Staudach-Egerndach

 *Dauer:*
01:05 Stunden

 *Niedrigster Punkt:*
529 Meter

 *Höhenmeter:*
14 absteigend

Der Moorrundweg ist nicht nur im Sommer schön - auch im Winter bietet er wunderschöne Ausblicke und viel Spaß für die ganze Familie. Start des beschilderten Rundweges ist an der Egerndacher Kirche. Von dort in Richtung Gasthof Ott. Hier rechts abbiegen und dem Weg in das Egerndacher Moor folgen.

Der Moorrundweg soll eine Möglichkeit für Jung und Alt sein, die Natur wieder zu spüren und besser kennenzulernen.

An verschiedenen Stationen erhalten Sie interessante Informationen über das Moor und bekommen auch die Gelegenheit, sich an ruhigen Plätzen zu erholen und die Natur wirken zu lassen.

Bitte beachten Sie, dass keine Schneeräumung und Salzstreuung stattfindet.

